

2024.6.21 発行



兵庫県立三田祥雲館高等学校 21 回生年次通信第 31 号

感動の祥雲祭 完!

21 回生にとって最大の学校行事である高校生活最後の祥雲祭が6月14, 15日に行われ、無事に幕を閉じました。2週間という短い間での準備でしたが、前日のリハを見ていた職員は、「これは大丈夫か・・・」と(実は)不安でしたが、当日には最高のものに仕上げてきました。お互いが互いの意見を尊重しあい、クラスの絆を深めつつ、貴重な放課後の時間を利用して準備を重ねてきました。役者だけでなく、大道具、音響として、各自の役割を一人一人が果たしてくれたからこそ、大成功を収めることができました。これからも、努力の先にやりがいを感じることができることを信じて前を向いていきましょう。保護者の方も御観覧いただき、(アンブレラ・スカイⅢもお楽しみいただけましたでしょうか?) 誠にありがとうございました。

【準備の2週間】



まずは笑顔



教室で



大道具づくり



体育館で



廊下で



ときばき

【祥雲祭当日】

始まりました祥雲祭、～祥華一心～



チアオープニング



気分絶頂!



吹奏楽部最高



アンブレラスカイ



野外ステージも大盛り上がり



劇団〇〇並みの案内板

生徒会の皆さんは、この祥雲祭をもって引退となります。生徒のため、学校のために「言の葉 BOX」をもとに様々な改革を試みてくれました。これからは22回生新生徒会に引き継がれることでしょう。

祥雲祭を終えて・・・各クラスの文化委員から

1 組 関西弁 ロミ男とジュリ恵



準備期間が短く不安もありましたが、皆で放課後も残り楽しく作品制作に取り組むことができ、クラスの中が深まり、とても良い機会となりました。練習では、小道具の入れ替えを速くし、ポケ数を増やせるように頑張りました。4 1人全員が優勝という1つのゴールに向かって努力し、見事優勝を勝ち取ることができ、最高にうれしかったです。3-1, ほんまに最高の青春をありがとう。

2 組 リメンバー・ミー



劇の最後の歌で、練習以上に皆の歌声が聞こえたことが印象に残っています。皆で一つのことを成し遂げる喜びを共有でき、皆と過ごした時間は、私にとってかけがえのない宝物です。私たち全員にとって忘れられない思い出となり、新たな挑戦への原動力になったと感じました。3-2の皆ありがとう!!

3 組 Beauty & the Beast



今回の祥雲祭を終えて「達成感」の一言です。準備期間中はクラス全員が不安を感じていたと思います。(僕もです笑)しかし、本番はほぼ完璧な劇をすることができました。残念ながら入賞を果たすことはできませんでしたが、3-3はこの祥雲祭を通して多くの人と関わり、互いを知ることができました。これまでの経験が、当日の私たちを強くし、誰かが失敗しても隣にいる人が助ける環境を作ってくれたのだと思います。最後の祥雲祭に全力で取り組んできたという積み重ねが私たちに大きな達成感を与えてくれました。

4 組 今日から俺は!!



みなさん、お疲れさまでした!初めてのことばかりで不安なことが多かったと思いますが、どのクラスも素敵な iDEA の詰まったクオリティの高いステージでした。この雰囲気のまま卒業まで頑張りましょう!

5 組 3 年 E 組



3 年 5 組は完全オリジナルストーリーでしたので、その分大変なことも多かったように感じます。不安でいっぱいでしたが皆で協力し合えたことが大成功に繋がりました。3 年 5 組ありがとう!

6 組 今日、好きになりました。～復讐の館編～



今年の文化祭の準備期間は例年よりも短く、かつするべきことも多くとても辛かったです。それでもクラスの皆で様々な案を出し合い、準備にも積極的に取り組み最後までやり

遂げることができました。高校生活で最高の思い出に残る行事となりました。



ステージ部門結果

優勝 3-1

準優勝 3-2

3位 3-5

なお、3-5はクラス旗部門でも優勝しています。2位は3-3です。旗画伯の皆さん、お疲れさまでした！

JAF 講演会より

5月23日(木)JAFの方に来ていただき、「自転車の危険な乗り方と走り方」について講演をしていただきました。片手運転、イヤフォン、わき見運転が原因で重大事故につながっていることは、映像から明らかでした。二段階右折、左端をゆっくり走行することに加えて、ヘルメットの着用も努力義務となっています。本校でも自転車事故が後を絶ちません。「自分の命は自分で守る」こと、初心忘れるべからず。

前期期末考査が迫っています

7月3日(水)から前期期末考査が始まります。3年次の考査は残すところ、10月考査、後期中間のあと2回です。予習復習を徹底すること、基礎固めをすることが受験勉強につながります。まずは考査の学習を始めよう。

卒業アルバム(卒アル)づくりが進んでいます

卒アル作成に向けて、卒アル委員を中心に年次、クラス、グループ、部活動写真の撮影が始まっています。高校生活最高の思い出が詰まった1冊を手にする日を楽しみにしておいてください。



保護者の皆様へ

受験生の夏を迎えるにあたり、7月22日(月)から三者懇談の実施を考えております。生徒一人ひとりの進路実現のため、21回生年次団、進路ガイダンス部一丸となって着実なサポートをいたします。ご質問等ございましたら何なりとご相談ください。



7月の予定

- 3日(水) 前期期末考査(～7/9)
- 10日(水) 午前中授業(～7/19)・総合学力記述模試
- 11日(木) 総合学力記述模試
- 12日(金) 国公立大学説明会(PM希望生徒・保護者)
- 16日(火) 薬物乱用防止講演会・3年次探究アワー
- 17日(水) 3年次夏を制する講演会(3限)
- 18日(木) 大清掃・ワックスがけ
- 19日(金) 全校集会
- 20日(土) 夏季休業(～8/28)
- 22日(月) 夏季前期補習(～30(火))



Photo Gallery in June

～今月の生徒の取り組みと名場面の数々をご紹介します～



プロ探C：コスモス食品で商品開発のプレゼンを体験



3-2の旗



旗部門(第二位)



有志の漫才、笑いが絶えず



バンドもノリノリ

